
RISPOSTA INTERROGAZIONE 129   – Auto abbandonate

In merito alle domande dell'interrogazione si precisa quanto segue:

•  quante  segnalazioni  da  parte  dei  cittadini  sono  pervenute  e  quanti  interventi  di
rimozione sono stati attivati negli ultimi 5 anni

Dal 1 gennaio 2019 ad oggi sono stati segnalati dai cittadini circa 300 abbandoni di
veicoli;  buona  parte  di  essi  sono  stati  rimosse  dai  proprietari  prima  del  nostro
intervento.
Dalla Polizia Locale sono stati invece rimossi 85 veicoli.

• quante identificazioni dei proprietari e quante sanzioni sono state applicate 

Degli 85 veicoli rimossi ne sono stati sanzionati 63 (gli altri erano senza targa o con
intestatari deceduti).
Attualmente sono stati rilevati e sono in attesa di rimozione 32 veicoli che contiamo di
rimuovere tutti entro fine anno.
Da aprile 2023 agli inizi di novembre 2023 abbiamo dovuto sospendere le rimozioni
per problemi di natura burocratica amministrativa, ma le rimozioni sono riprese con 5
conferimenti al demolitore nell'ultima settimana.


